



### MONICIÓN DE ENTRADA

Bienvenidos todos a la fiesta del Señor. La palabra de Dios no siempre encuentra una audiencia dispuesta a acoger el mensaje de la vida y a reconocer al Señor en unos signos tan sencillos como son el pan y el vino. Pero los que acogen la Palabra con fe y amor están llamados a predicarla con sus vidas. Nosotros estamos aquí para reconocer, aceptar y confiar en Jesús a pesar de nuestras debilidades y pecados.

Hoy celebramos la Jornada de Responsabilidad en el Tráfico, en pleno éxodo de las vacaciones de verano y a las puertas de la fiesta de san Cristóbal, patrono de conductores y transportistas. «YO SOY EL CAMINO Y LA VERDAD Y LA VIDA» es el lema que este año nos propone la pastoral de la carretera. Queremos tener muy presentes en esta eucaristía a nuestros hermanos conductores y transportistas; los ponemos a todos en las manos del Señor: Camino, Verdad y Vida, y le pedimos que cada día lleguen felizmente a su destino.

### SALMO



### ORACIÓN DE LOS FIELES:

**(Animador)** Ponemos nuestra vida en las manos de Dios y le presentamos nuestras necesidades y las de nuestro mundo.

- Por todos los que formamos la Iglesia, para que estemos atentos a lo que Dios nos pide hoy para llevar su mensaje de salvación al mundo. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por nuestros gobernantes, para que sean siempre modelos de diálogo y servicio a la Comunidad. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por los conductores, en esta “Jornada de responsabilidad en el tráfico”, para que seamos prudentes y respetemos siempre las normas de circulación. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por las personas que sufren la enfermedad, la soledad, el desprecio o la marginación, para que sepamos ser para ellos la presencia y el consuelo de Dios. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por nuestra Unidad Pastoral, para que en medio de nuestras contradicciones y debilidades, podamos llegar a ser testigos del amor de Dios ante las personas que nos rodean. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**

**(Animador).** Padre, ayúdanos a ser tus instrumentos para que puedas llenar nuestro mundo de tu amor y tu misericordia. Te lo pedimos por Jesucristo, nuestro Señor.

## SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día. El salmo de hoy (122) es el grito del fiel a Dios reclamando justicia ante las burlas de los que no lo tienen (a Dios) en cuenta. "Nuestros ojos están en el Señor, esperando su misericordia."

### "Con un cofre de regalos "

Los paisanos de Jesús  
preguntaban asombrados  
por su gran "sabiduría"  
y "milagros" de sus manos.

Conocían su familia,  
su cultura, su trabajo.

Como no tuvieron fe,  
le brindaron su rechazo.

"Nadie es profeta en su tierra",  
dijo Jesús, extrañado.

"Y recorría los pueblos  
de alrededor enseñando".

Hoy Jesús sigue pasando  
con un cofre de regalos.

Sólo pide nuestra fe  
y brotarán los "milagros".

Ya no seremos soberbios,  
como "montes" escarpados.  
Nuestra vida será un "valle"  
de humildes y verdes prados.

Donde crecen las envidias,  
odios, rencores, enfados,  
nuestra fe en Jesús pondrá  
caricias, besos, abrazos...

Que seas, Jesús, la luz  
que ilumine nuestros pasos,  
camino, verdad y vida,  
nuestro amigo y nuestro hermano.

JJ. Pérez Benedí